
 

 

Lettre aux actionnaires de CLARANOVA 

 

PAROLES D’ADHERENTS #8 19/06/2023 

 

A vous tous actionnaires « petits porteurs » de CLARANOVA, qui avez investi dans une société dans 
laquelle vous avez cru et croyez encore. 

CLARANOVA vous propose une augmentation de capital avec DPS, mais essentiellement faite pour 
faire entrer au capital Marc GOLDBERG au travers de LIH société basée dans le DELAWARE, paradis 
fiscal bien connu. 

On a l’impression d’être dans « retour vers le futur ». Destination 2015, Marc GOLBERG participe à 
l’AK « restructurante » à 0.15 € de l’époque, et sera nommé président du conseil de surveillance 
quelques mois après. Celui-ci revendra ses titres sur les plus hauts quelques années plus tard. 

Retour en 2023. Marc GOLDBERG participe à une AK sur les plus bas (tiens tiens !!), et pourrait être à 
coup sûr nommé président du conseil d’administration en lieu et place de son grand ami qu’est 
Pierre CESARINI. 

La séparation des pouvoirs réclamée par le concert Canadiens, souhaitée par nombre de petits 
porteurs, et dans l’air du temps depuis un bon moment, ne restera qu’en façade et ne dupera surtout 
personne. 

Donner 15 % du capital pour une dette de 15 M € est proprement scandaleux, quand la trésorerie 
nette de l’entreprise faisait état d’un niveau de 140 M € au 31/12/2022, même en enlevant les 29 M 
€ prévus pour les ORNANE, la trésorerie resterait très confortable, d’autant qu’elle a dû continuer de 
croître au cours de ce dernier semestre. Nous nous faisons donc diluer (pour ne pas dire spolier), 
d’une part de notre « richesse » pour pas grand-chose au final.   

Cette manipulation grossière ne trompera donc personne. La meilleure façon d’y répondre, dans 
l’immédiat, est d’y souscrire sans réserve et le plus massivement possible, les actionnaires que nous 
sommes étant prioritaires sur le fonds LIH. Ne laissons-lui donc que des miettes et réapproprions 
nous notre bien.     

Ceci n’est bien évidemment pas un conseil, chacun de vous étant maitre de ses investissements. 

Par ailleurs, je vous invite tous à rejoindre AdaNova, si toutes ces manœuvres vous écœurent, si 
cette AK est la goutte qui fait déborder le vase, rejoignez-nous et battons-nous tous ensemble « unis 
pour le respect de tous », au pire vous perdrez 10 € (et avec nous pas plus, c’est promis), au mieux 
nous acterons un vrai changement. 

Cyrille, président d’AdaNova     
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